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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école La Farandole, tenue le 17 

juin 2024 à 18h30, à la salle du personnel de l’école La Farandole. 

 

Présents : Mesdames ; 

• Geneviève Miller 

• Isabelle Morin 

• Cindy Sénéchal 

• Céline St-Amant 

• Hélène Poirier 

• Kim Laramée 

• Catherine Guimond 

• Maxine Massé 

• Karine Lee 

  

  Messieurs ;  

• Rémi Tremblay 

• Sébastien Lemieux 

• Jean-François Giroux 
 

 

    

ORDRE DU JOUR - SÉANCE ORDINAIRE 

Le mardi 17 juin 2024 à 18h30 AU SALON DU PERSONNEL 

 
OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance (majorité des membres en poste 
(6) dont la moitié des parents (3)) 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 14 mai 2024 
4. Suivi du procès-verbal 
5. Parole au public 
6. Droits de parole 

6.1. Parole au représentant du Comité de parents 
6.2. Parole au représentant de l’OPP  
 
APPROBATION 

7. Autres points 
ADOPTION 

8. Budget annuel de l’établissement 
9. Rapport annuel 
10. Autres points 

ÉVALUATION 
11. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  

INFORMATION 
12. Retour sur le sondage passé aux élèves 
13. Assemblée générale de parents 
14. Autres points 
15. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre : AGA 11 septembre 18h15 

 

 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Mme Geneviève Miller constate le quorum et procède à l’ouverture de la séance à 18h47. 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Geneviève Miller fait la lecture de l’ordre du jour. 
Mme Kim Laramée propose d’adopter l’ordre du jour, M. Jean-François Giroux seconde. 
 

CE-23-24-39          Proposition adoptée à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance de conseil d’établissement du 

14 Mai 2024. 

 

Mme Maxine Massé propose d’adopter ledit procès-verbal, Mme Cindy Sénéchal seconde.  

 

CE-23-24-40          Proposition adoptée à l’unanimité 

 

4. Suivi du procès-verbal 

 
Madame Hélène – Suivi du 1000$ (Aide aux parents) 

Aide aux parents – Mesure soutiens à la persévérance – tutorat  
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5. Parole au public   

 

Aucun public 
 

6. Droit de parole 

6.1.  Parole au représentant du Comité de parents 

 

M. Rémi Tremblay fait un résumé de la dernière rencontre du Comité de parents. 
  
Mme Kim Laramée – Potentiel du numérique en classe / positif / négatif, etc 

 

6.2   Parole au représentant de l’OPP  

 

Réalisations OPP 2023-2024 : 

Tout au long de l’année : 

o Récupération de crayons 

o Rédaction d’un lien Sway pour le personnel sur les actions de l’OPP 

o Rédaction de la section OPP de l’info-randole, pour les parents.  

Janvier : Collecte de canettes (Levée de fonds) 

Février : Publicité pour la journée « bas festif » pour souligner la persévérance scolaire.  

Avril : Conférence sur l’intimidation (Obtention de financement via le Club Optimiste de 

McMasterville et soumissions de différents conférenciers pour la direction) 

Mai :  

o Participation à la reconnaissance des employés 

▪ Obtention d’une commandite de IGA pour viennoiseries pour le 

personnel 

▪ Kiosque « reconnaissance » sur l’heure du midi (activité faite 

avec les élèves) 

o Collecte printanière pour la garde-robe dépannage du SDG. Identification 

des vêtements recueillis.  

o Collaboration au English Day : Organisation avec l’enseignante Julie 

Tondino de midis-jeux en anglais et financement (livres, jeux, tirages) 

o Contribution à la Boom : Don pour l’achat de bracelets lumineux 

o Contribution au mois de l’activité physique : Distribution de coupons et 

tirage pour encourager le déplacement actif.  

Juin :  

o Financement du Party de Mousse pour la fin d’année (argent de la 

collecte de canettes de janvier) 

o Levée de fonds Colle-à-moi de juin à septembre. Financera les besoins en 

« musique » pour 2024-25. 

 

APPROBATION 

 

7. Autres points 

 

Aucun  

 

 

ADOPTION 

 

8. Budget annuel de l’établissement 

Annexe 49 : aide en classe  

B12 : 84h en classe par semaine – cibler les classes à besoin / abolition des places / 

ancienneté (augmentation des heures- aide en classe) 

       B15 : Catalogue de la culture à l’école / projet (1 fois au 4-5 ans) 

B19 : Soutien à la persévérance : aide aux parents, tutorats, TES (deux TES)  

H : Perfectionnement  

P :  

P13 : Technologie de l’information (Changement d’ordinateur -centre de service) 

 

CE-23-24-41          Proposition adoptée à l’unanimité 

 

9. Rapport annuel du C.É.  

Mme Geneviève Miller, présente le rapport annuel du conseil d’établissement. Après 

quelques ajouts il est adopté à l’unanimité 

 

CE-23-24-42          Proposition adoptée à l’unanimité 
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10. Autres Points 
Aucun  
 

ÉVALUATION 

 

11. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

Voici quelques informations que nous aimerions voir chaque année.  

Nombre du SOI –  

o Vert :  437 primaire / 58 préscolaire 

o Jaune : 182 Primaire / 19 préscolaire 

o Orange : 288 Primaire / 31 préscolaire 

o Rouge : 249 Primaire / 84 préscolaire 

Il est suggéré que les surveillants soient mieux identifiés/repérable dans la cour. 

 

CE-23-24-43         Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

INFORMATION 

 

12. Retour sur le sondage passé aux élèves 

Solution : on soulève le point des deux diners (Post-Pandémie)  (1-2-  / -4-5-6)  

Séparer le diner en deux   / activités parascolaire ) 

Sondage : aire de jeux disponible  

Les enfants ont souvent faim, il est suggéré d’avoir des Croc-Collations // Fruits 

(Banane) – Quelques fruits par classe pour les collations  

 

13. Assemblée générale de parents 

Il y aura deux soirées pour les rencontres de parents (10  et 11 septembre) 

Il est décidé de faire l’AGP le 11 septembre à 18h15  

La rencontre de parents des élèves de maternelle et 1er année sera le 27 août. Mme Miller 

ira rencontrer les parents des classes de 1er année afin de les invités personnellement à 

l’AGP du 11 septembre.  

 

Lors de l’AGP il sera important d’informer les parents qu’il y a toujours un moment de 

parole au public 

Aussi les dates des rencontres du CÉ sont sur le site internet de l’école.  

 

Les parents discuteront par message et reviendront avec une proposition le 16 avril 2024.  
 

14. Autres points 

 

Classe extérieur – Madame Hélène Poirier va faire un retour (Mois d’octobre) 

OPP :  5 postes OPP (Besoin de l’école) – Besoin campagne de financement – Idées – 

Rencontre  

 

 

15. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre : AGP le 11 septembre 

2024 

 

Mme Geneviève Miller déclare la levée de l’assemblée à 21h40. 

 

 

                                                       

      

Geneviève Miller   Hélène Poirier 

 Présidente   Directrice 

 

 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes  

CSSP  :  Centre de service scolaire des patriotes 

 

 
 


